第1期

ちよだの女性が未来をつくる 区長に企画提案を発表!

3月6日の午後、「ちよだの女性が未来をつくる!フューチャーセッション」に集まった、多様な女性区民の方々が、昨年9月からの議論の成果としてチームごとに企画提案を発表しました。区の情報発信、つながる場作り、女性のキャリアモデル、共創イベントの開催など、さまざまな熱いプレゼンが行われました。チームの皆さんからの意欲あふれるアクション宣言を受けて、今後も支援していきます。

また、令和4年度もメンバーを募集します。広報千代田6月5日号に募集の案内を掲載しますので、参加 してみたい、一緒に企画を提案したいという方は、ぜひご覧ください。



フューチャーセッション

参加者同士が対話を通じて未来に向けた「新たな関係性」と「新たなアイデア」 を生み出し、協力して行動できる状況を作り出すための場です。 令和3年 9月14日 キックオフイベント

9月26日 第1回 想いの共有とチーム形成

11月14日 第2回 チームによるフューチャーセッション開催 令和4年 3月6日 第3回 アイデアの具現化検討、企画提案を発表



















新年度が始まって間もなく1か月。新緑がさわやかな季節になりましたが、入学、入社など環境の変化に疲れを感じている方もいらっしゃるのではないでしょうか。連休までもうひと頑張りです。次号では昭和22年の千代田区の地図などから区の歴史を紹介します。連休には、広報紙を片手に歴史を感じながら区内を散策するなど、ゆったり過ごすのもいいですね。(市川)



